



La campaña de la candidatura presidencial de Va por México comienza con tropiezos

Los 13 registrados en la interna de la oposición debían comenzar a juntar las 150.000 firmas que necesitan este miércoles, pero la presentación de la plataforma se ha demorado



GEORGINA ZEREGA

México • 13 JUL 2023 • 04:05 CEST



La precampaña de [la alianza Va por México](#) estaba prevista que comenzara este miércoles. Los aspirantes a la candidatura presidencial del frente opositor tenían que empezar este 12 de julio hasta el 8 de agosto a buscar el apoyo de la gente. Pero las demoras en la presentación de la plataforma donde se registran las rúbricas complicaron el primer día de campaña. Hasta entrada la medianoche no se había oficializado la página donde anotarse a favor de un candidato o de otro y este jueves el sitio web presentaba problemas técnicos. "A partir de hoy vamos a empezar con las firmas", había dicho Xóchitl Gálvez, [una de las que más suena en la interna](#), durante la mañana. En las próximas semanas, los 13 participantes de la interna opositora tienen que conseguir al menos 150.000 firmas en 17 Estados para poder pasar a la segunda fase del método de selección de su candidato presidencial.

La ansiedad por los retrasos en el inicio de la campaña se hizo latente al interior de la alianza. [Enrique de la Madrid](#) también presentó su propia página web para que se anotaran quienes quisieran ayudarle a juntar firmas. "Te invito a que te registres a [yoconenrique.mx](#) para estar en contacto y te pueda informar cómo podrás subirte a la aplicación", comentó en sus redes sociales en estos días. El diputado Santiago Creel anunció por la mañana que buscaban ya los apoyos que necesitan. "Vamos a encabezar el Frente Amplio Por México [el nombre que le han dado a la coalición para evitar sanciones del INE] con una propuesta plural y amplia para cambiar el destino del país. #FirmaleACreel", publicó por la mañana en su cuenta de Twitter.